

BÖHMER AKTUELL

Ihr Infobrief aus Berlin



Nr. 09 | 15.08.2012

SOMMERTOUR 2012, 20. – 25. August „Zukunftsfrage Wirtschaft“

Meine diesjährige Sommertour steht ganz im Zeichen der Wirtschaft und der Unternehmen bei uns vor Ort. Ohne wirtschaftliche Entwicklung wird es uns nicht gelingen, die Herausforderungen der derzeitigen Staatsschuldenkrise in Europa zu meistern. Wir brauchen zur Sicherung unseres Wohlstandes innovative und solide Unternehmen. Es ist gut, dass wir bei uns in der Region über eine große Zahl solcher Unternehmen verfügen. Daher freue ich mich, während meiner Sommertour innovative Betriebe zu besuchen.



Ich möchte mich bei Unternehmen vor Ort informieren, wie sie ihre Zukunftsaussichten einschätzen. Drei Themen sind mir dabei besonders wichtig: zukunftsweisende Investitionen und Technologien, Beschäftigungschancen und Fachkräftebedarf sowie die

demographische Entwicklung. Die Pfalz ist ein erfolgreicher Wirtschaftsstandort mit einer attraktiven Mischung aus großen Unternehmen und mittelständischen Betrieben. Diese wirtschaftliche Stärke in meinem Wahlkreis zu unterstützen, ist für mich Antrieb und Verantwortung als direkt gewählte Bundestagsabgeordnete.

MONTAG, 20. August 2012

Am Vormittag werde ich in Limburgerhof die CIBEK technology + trading GmbH besuchen. Das Unternehmen entwickelt innovative Gebäudetechnologien und wird hierfür u.a. vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördert.

Im Anschluss daran bin ich zu Gast bei der Agentur für Arbeit in Ludwigshafen. Bei dem Gespräch wird es unter anderem um die Entwicklung des Arbeitsmarktes in der Region gehen.

Ein Besuch bei der BASF steht am Nachmittag auf dem Programm, bevor ich dann am Abend mit Mandats- und Funktionsträgern der CDU im Rhein-Pfalz-Kreis bei unserem Landtagsabgeordneten Johannes Zehfuß in Böhl-Iggelheim zusammenkomme.

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe CDU-Freunde,**

die Schulferien sind vergangene Woche zu Ende gegangen und auch die politische Sommerpause neigt sich ihrem Ende zu. Zu guter Tradition ist es geworden, dass ich zu diesem Zeitpunkt meine alljährliche Sommertour veranstalte.

Auch in diesem Jahr bin ich unterwegs durch meinen gesamten Wahlkreis. Viele Termine stehen auf dem Programm, die Sie im Einzelnen anbei aufgelistet finden.

Ich hoffe, dass auch Sie die Sommerzeit dazu nutzen konnten, aufzutanken und sich zu erholen.

In Berlin wird die nächste Zeit stark von der Bewältigung der Schuldenkrise in Europa geprägt sein. In Rheinland-Pfalz wird es darum gehen, die Landesregierung zu stellen. Die Steuerverschwendung in Millionenhöhe für den Nürburgring ist unverantwortlich. Die CDU Rheinland-Pfalz mit Julia Klöckner an der Spitze sorgt dafür, dass die Dinge nicht unter den Teppich gekehrt werden.

Bei uns vor Ort will ich auch künftig nah an den Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sein und mich mit aller Kraft für unsere Region stark machen.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen Tatkraft und Freude bei den vor uns liegenden Aufgaben.

Herzliche Grüße

Ihre Maria Böhmer

BÖHMER AKTUELL

Ihr Infobrief aus Berlin



DIENSTAG, 21. August 2012

Die KSB AG in Frankenthal ist am Vormittag das Ziel eines Gesprächs mit der Unternehmensführung und einer Betriebsbesichtigung. Auf Einladung der Ludwigshafener Oberbürgermeisterin Eva Lohse werde ich am Mittag an der Unterzeichnung eines Kooperationsvertrags für die Integrationsvereinbarung teilnehmen. Es handelt sich dabei um ein Modellprojekt, welches ich als Integrationsbeauftragte der Bundesregierung initiiert habe. Abgerundet wird der Tag durch den Besuch der IT-Firma Fasihi in Ludwigshafen-Friesenheim.

MITTWOCH, 22. August 2012

Der Vormittag bringt zunächst bundespolitische Verpflichtungen mit sich. In Berlin nehme ich wie immer mittwochs an der Sitzung des Bundeskabinetts teil. Direkt im Anschluss daran mache ich mich wieder auf den Weg in die Pfalz, um eine neu in Betrieb genommene Solaranlage bei der Willersinn Firmengruppe in Heßheim zu besichtigen. Abends werde ich an der Mitgliederversammlung des Kreisverbandes Frankenthal der Frauen Union teilnehmen. Diesem Termin schließt sich um 20 Uhr mein traditionelles FU-Sommergespräch an – herzliche Einladung:

Restaurant Piazza Italiana
Tennisclub Grün-Weiß
Am Strandbad 103
67227 Frankenthal

DONNERSTAG, 23. August 2012

Die CDU Rheinland-Pfalz kommt an diesem Tag zu ihrer traditionellen Klausurtagung in Maria Laach zusammen. Auch ich werde an den Beratungen teilnehmen.

FREITAG, 24. August 2012

Das Rhein-Neckar-Fernsehen hat mich zu einem Interview eingeladen. In der Sendung „Abgeordnet nach“ stehe ich am Vormittag zur Integrationspolitik Rede und Antwort. Nachmittags treffe ich mit unserem Landrat Clemens Körner zu einem Gespräch zusammen. Anlässlich des Städtepartnerschaftsjubiläums mit der Stadt Praszka in Polen hat mich die Gemeinde Mutterstadt zur abendlichen Festveranstaltung eingeladen.



SAMSTAG, 25. August 2012

In Ludwigshafen feiert das Haus der Gesundheit Eröffnung. Gerne folge ich der Einladung zur Eröffnungsfeier am Vormittag. Sommerzeit ist die Zeit unserer pfälzischen Feste. Ich freue mich auf die Eröffnung des Rheingönheimer Straßenfestes und auf die Kerwe-Eröffnung in Frankenthal-Flomersheim am Nachmittag.